

31. Dezember 2010

CHRONIK 2010



Flagge zeigen auf der Badenmesse: Stadt und Unternehmen. Foto: Jahn

Die Zukunft des Emmendinger ÖPNV ist blau: Mit einer Taufe auf dem Marktplatz wird die neue Stadtbusflotte in Betrieb genommen. Der dritte Platz der Fußball-Nationalmannschaft bei der WM wird ausgelassen gefeiert. Der Gemeinderat beschließt die Erhöhung der Gewerbe- und der Hundesteuer und der Schwimmbadgebühren. Ein Hilfstransport, dem weitere folgen, bringt Sachspenden der Bürger nach Sandomierz. Am Kollmarsreuter Baggersee verderben Algen den Badespaß. A-ha, Amy Macdonald, Smokie, Sweet und ELO II rocken beim Festival "I EM Music" den Schlossplatz.

Das 10. African Music Festival startet, erstmals wieder auf dem Schlossplatz, mit einem Vier-Tage-Programm mit großen Namen in eine neue Dimension. Das Turmglöckchen des renovierten Stadttors läutet wieder die Stunden ein. Beim 39. Breisgauer Weinfest trübt selbst der anhaltende Regen nicht die Festfreude. Bei der ersten "Kiwanis-Ferienschule" schließen Schüler Bildungslücken. Für den Verein Turmbau Eichberg gibt es einen Sonderpreis des Wirtschaftsministeriums.

Der Verwaltungsgericht erlässt einen vorläufigen Baustopp gegen den Bau

des Lidl-Markts in Teningen, der freilich im Dezember wieder aufgehoben wird. Flagge zeigt der "Marktplatz Emmendingen" bei der Baden-Messe in Freiburg. Am 30. September beginnt der Verkauf in der neuen Merk-Galerie. Die Kicker des FC Emmendingen trainieren erstmals auf dem neuen Kunstrasenplatz.

Der Monat beginnt mit einem Riesen-Festwochenende: Merk-Eröffnung, Herolde-Jubiläum und Härdepflfesd ziehen Tausende in die Innenstadt. Am 9. Oktober werden auch Tourist-Info und neuer Busbahnhof eingeweiht. Beim "Day of Caring" der Freiwilligenzentrale Tandem beweisen Unternehmen Gemeinsinn. Die Fritz-Boehle-Grundschule soll Ganztagschule in teilgebundener Form werden.

Der Alte Friedhof kann umgestaltet werden. Plexiglastafeln mit Zitaten und Hinweisen sollen die Wand zur Merk-Galerie bedecken, beschließt der Technische Ausschuss. Die Stadt sieht Chancen, Standort der Hochschule für Humanökologie zu werden, und unterstützt einen geplanten Wissenschaftler-Workshop im Mai 2011 mit 15 000 Euro .

Eisbahn, Weihnachtsmarkt, Adventskalender und ein gut gehendes Weihnachtsgeschäft prägen die Adventszeit. Das stadtnahe Parken wird zum Jahreswechsel neu geregelt. So wird die vordere Hälfte des Festplatzes künftig gebührenpflichtig. Emmendingen gewinnt einen Preis beim Landeswettbewerb "klimaneutrale Kommune".

Autor: wal

| WEITERE ARTIKEL: EMMENDINGEN |

Sportverein sucht Vorsitzenden

Volle Kasse, aber leerer Vorstandssitz beim SV Kollmarsreute. **MEHR**

Sanierung der Kirche in Wasser gerät ins Stocken

Differenzen über die Gestaltung der bunten Glasfenster. **MEHR**

Nahverkehr soll besser werden

Mit einem einstimmigen Votum hat sich der Gemeinderat am Dienstag Abend in seiner öffentlichen Sitzung für eine deutliche Stärkung des Nahverkehrsangebots auf der Rheintalstrecke eingesetzt. **MEHR**